

Junio 30, 2017.

**Dr. Salvador Vega y León**

Presidente del Colegio Académico de  
la Universidad Autónoma Metropolitana  
Presente

Agradezco profundamente el nombramiento como miembro de la Junta Directiva que me otorgó el Colegio Académico que Usted preside. Durante los seis años que he participado en las discusiones y en la toma de decisiones sobre las funciones establecidas por la legislación de nuestra institución lo hice con pleno compromiso institucional y con apego a mi principios. Sin embargo, no comparto más el sentido de las decisiones de la Junta Directiva ni la forma en que construye sus acuerdos.

Han contribuido sin duda al desarrollo de esta situación la determinación del propio Colegio Académico respecto a la interpretación de los 70 años como límite de edad y su falta de visión para conformar una Junta Directiva plural y con experiencia.

Por lo anterior, renuncio a la Junta Directiva a partir de esta fecha.

Atentamente

**Dr. Oscar Terrazas Revilla**